## Jochheim kam, sah und siegte 04.01.05

Comeback mit dem badischen Meistertitel der M40 im Kugelstoßen gekrönt

Schutterwald (mr). Der LFV Schutterwald nahm erfolgreich an den badischen Seniorenmeisterschaften der Leichtatheten in Löffingen teil. Über einen besonderen badischen Titel freute sich Hartmut Jochheim. Nach jahrelanger Wettkampfpause war er in seiner Altersklasse M40 erfolg-

Hartmut Jochheim (links) und Harold Schley konnten nach ihrem Auftritt in Löffingen strahlen.

reich im Kugelstoßen. Mit einer Weite von 11,49 Meter im letzten Stoß verdrängte er Bernd Kothmann (Singen) vom ersten Platz, der die Wettkampfanlage bereits siegessicher verlassen hatte.

In der Altersklasse M50 sicherte sich der Vorsitzende des LFV, Harold Schley, erneut zwei Badische Titel. Im 200-Meter-Lauf mit 26,88 Sekunden und über 400 Meter mit 61,40 Sekunden distanzierte er erfolgreich die Konkurrenz. Im 100-m-Endlauf schaffte es Schley auf den vierten Platz mit 13,25 Sekunden.

Rudolf Schilli (M55) sicherte sich über 200 Meter den dritten Platz auf dem Podest in der tollen Zeit von 28,75 Sekunden.

Pech hatte LFV-Trainer Gerhard Böhle (M60). Er zog sich eine Zerrung zu und musste sich mit Platz fünf über 100 Meter (14,59) begnügen. Leider musste er alle weiteren geplanten Disziplinen dann absagen.